
医療法人社団順朋会再生医療等委員会 議事録 

 

 

日時： 2020 年 7 月 2 日（木） 19:00～20:00 

場所： 東京都新宿区市谷本村町 2-11 外濠スカイビル 2F 

コアフロント株式会社 会議室 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 性別 

委員会設置者

との利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 男 有 

a-2 ○ 尾崎 照代 女 有 

a-2 × 木村 陽介 男 無 

a-1 × 板谷 敏光 男 無 

a-2 × 朽木 律子 女 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 男 無 

b × 小川 義龍 男 無 

b ○ 大須賀 裕介 男 無 

c × 北村 博彦 男 無 

c ○ 平木 正則 男 無 

c × 榎本 未央 女 無 

 

構成要件 

a-1. 医学・医療 1 

 

医学又は医療の専門家であって、再生医療等について十分な科学的知見

及び医療上の識見を有する者 

a-2. 医学・医療 2 a-1に該当する者以外の医学又は医療の専門家 

b.  法律・生命倫理 

 

医学又は医療分野における人権の尊重に関して理解のある法律に関する

専門家又は生命倫理に関する識見を有する者 

c.  一般 a-1、a-2 及び b に掲げる者以外の一般の立場の者 

 

議題： 

今回の審査対象 

１．新規提供計画 

２．定期報告 

３．変更届 

※詳細は別紙「審査の記録」参照。 

  



１．新規提供計画 

・医療機関より提出された新規提供計画について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある

場合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2020 年 6 日 26 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された提供計画の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した提供計画の内容について、再生医療等提供基準に従って計画されており、

再生医療等の提供に問題がないことを審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

２．定期報告 

・医療機関より提出された定期報告書について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場

合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2020 年 6 月 26 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、一部の報告書に関しては内容

について確認・修正の依頼をした。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された定期報告書の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した定期報告書の内容について当該再生医療等の提供に問題がなかったこと

を、審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

３．変更届 

・医療機関より提出された変更届について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場合は

医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2020 年 6 月 26 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された変更届の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した変更届の内容について、再生医療等の提供に問題がないことを審査に参

加した委員全員の一致で確認した。 

 



受付番号
細胞加工

物
医院名

都道府
県

★提供定期報告

1 01-043 PRP 白樺こまどり公園　松橋歯科クリニック 北海道
2 01-046 PRP 医療法人社団すみれ会 高岡歯科 北海道
3 e02-035 CGF 医療法人ヒロ・デンタル・プロデュース タケダ歯科盛岡インプラントクリニック岩手県
4 02-080 CGF 医療法人夏堀デンタルクリニック　城下診療所 青森県
5 03-112 CGF ともこデンタルクリニック 東京都
6 e03-145 PRF 医療法人明和会 中島歯科医院 群馬県
7 03-152-1 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科＆矯正歯科 神奈川県
8 03-152-2 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科＆矯正歯科　小田原 神奈川県
9 03-152-3 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科＆矯正歯科　上永谷 神奈川県
10 03-152-4 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科&矯正歯科　溝の口 神奈川県
11 03-152-5 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科&矯正歯科　東戸塚 神奈川県
12 03-158-2 CGF マリコ歯科クリニック 東京都
13 03-159h CGF シンデンタルオフィス 東京都
14 03-278 CGF 医療法人Only One おいかわ歯科クリニック 神奈川県
15 e03-287h CGF 医療法人博信会 スマイル歯科 栃木県
16 03-352h CGF 佐藤歯科医院 東京都
17 03-385-1 CGF 医療法人社団八雲会 西麻布デンタルクリニック 東京都
18 03-393 CGF カミノデンタルクリニック 東京都
19 03-403 CGF 平井歯科医院 東京都
20 03-408 CGF 新扇歯科医院 茨城県
21 03-412 CGF 浜田歯科 東京都
22 03-412 PRP 浜田歯科 東京都
23 03-414 PRF 医療法人社団暁歯会 鎌田歯科医院 東京都
24 03-418 CGF 医療法人社団Jasta Jasta Dental Clinic 東京都
25 03-419 CGF かずなか歯科クリニック 千葉県
26 03-464-1 CGF 医療法人社団法山会 山下診療所自由が丘 東京都
27 03-488 CGF 医療法人田園会 クリア・デンタルクリニック 神奈川県
28 03-519h CGF アサイ歯科医院 東京都
29 03-521 PRF 有明デンタルクリニック 東京都
30 03-528 CGF ごうデンタルクリニック 東京都
31 03-529 PRF 根本歯科・矯正歯科医院 群馬県
32 03-550 CGF 橋本歯科クリニック 東京都
33 03-567 CGF 医療法人仁樹会 秩父臨床デンタルクリニック 埼玉県
34 04-002 CGF 医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 静岡県
35 04-085 CGF 医療法人白百合会 アルト歯科・口腔外科 愛知県
36 04-087 CGF 清水歯科医院 静岡県
37 04-088 CGF 前岡歯科医院 愛知県
38 04-097 CGF 医療法人スワン会 ミッドランドスワン歯科・矯正歯科 愛知県
39 04-098 CGF すずき歯科 愛知県
40 04-104 CGF 医療法人社団高志会 あさい歯科クリニック 静岡県
41 04-108 CGF 医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 静岡県
42 05-035 PRF 医療法人飯田歯科 大阪府
43 05-076 CGF 西山歯科医院 大阪府
44 05-076-18 CGF 西山歯科医院 大阪府
45 05-081h-19 CGF 西川デンタルクリニック 京都府
46 05-095h-3 PRGF 小室歯科ターミナルビル診療所 大阪府
47 e05-108h CGF 医療法人KDC 小西デンタルクリニック 兵庫県
48 05-119-3 CGF 医療法人健志会 新大阪ミナミ歯科クリニック 大阪府
49 05-182h CGF 中村歯科医院 京都府
50 05-183 PRP 正愛病院 兵庫県
51 05-188 PRF 吉田歯科医院 大阪府
52 05-198h CGF 鈴木歯科医院 大阪府
53 05-218 CGF 日髙歯科 兵庫県
54 05-227 CGF 医療法人すが歯科クリニック 大阪府



55 06-102h CGF クリーン歯科 広島県
56 06-117 CGF 医療法人社団優人会 大原駅前歯科 広島県
57 06-118 CGF 医療法人幸美会 なかむら歯科クリニック 広島県
58 07-078h-2 CGF 医療法人翔優会 福岡西ワハハキッズデンタルランド＆おとな歯科福岡県
59 07-084h CGF 医療法人小窪会 宮崎総合歯科 宮崎県
60 07-110h CGF 医療法人仁誠会 あっぷる歯科 鹿児島県
61 07-156 CGF はらだ歯科医院 福岡県
62 07-168 CGF 赤崎歯科 沖縄県
63 07-170 PRP(皮膚への投与)光武歯科医院 佐賀県

★提供定期報告(書面)

1 01-044w CGF いわた歯科クリニック 北海道
2 03-021h CGF 医療法人社団口福会 大島歯科医院 東京都
3 e03-246h CGF 医療法人社団THANKS for SMILING 烏山通り歯科 東京都
4 03-270 CGF 若宮歯科医院 埼玉県
5 03-380 CGF 医療法人いづみや歯科 埼玉県
6 03-392h-2 CGF 医療法人社団青松会 日吉ステーションビル歯科 神奈川県
7 03-411 CGF しらとり歯科・矯正歯科 千葉県
8 03-451 CGF 名執デンタルオフィス 東京都
9 03-458 CGF 医療法人社団渋谷矯正歯科 池袋駅前歯科・矯正歯科 東京都
10 03-478 CGF なごみ歯科 長野県
11 03-500 CGF 医療法人Love&Beauty ハピカ歯科 群馬県
12 03-524 CGF みちる歯科五香 千葉県
13 03-526 CGF 石井歯科医院 埼玉県
14 03-527 CGF 医療法人社団浩昭会 丸の内永楽ビル歯科クリニック 東京都
15 03-535 CGF 医療法人社団青優会 さやま歯科クリニック 東京都
16 03-562 CGF 医療法人AI あい歯科クリニック八王子 東京都
17 04-108 PRP 医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 静岡県
18 05-063h CGF 医療法人幸恵会 カツベ歯科クリニック 大阪府
19 05-081h-19 PRP 西川デンタルクリニック 京都府
20 05-140-19 CGF 渡辺歯科 大阪府
21 05-140-18 CGF 渡辺歯科 大阪府
22 05-177 CGF 医療法人優祉会 せきやデンタルクリニック 大阪府
23 05-181 CGF 医療法人 寺本歯科 大阪府
24 e06-094 CGF 医療法人ハートフル会 ますだ歯科医院 鳥取県
25 07-117 CGF 医療法人社団侑桜会 たじり歯科クリニック 熊本県
26 07-167 CGF 医療法人皓徳会 中川歯科医院 佐賀県
27 07-168 PRP 赤崎歯科 沖縄県

★提供計画（新規）

1 02-081 CGF 医療法人新瑛会 仙台ファースト歯科 宮城県
2 03-371-2 CGF 医療法人社団博山会 沼澤田無駅前歯科 東京都
3 e03-426 CGF 医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 長野県
4 03-599 CGF 医療法人奉優会 モアナ歯科クリニック 武蔵浦和医院 埼玉県
5 03-603 CGF よこづか歯科医院 栃木県
6 03-604 CGF 松岡歯科医院 東京都
7 03-605 CGF かなまち志田歯科 東京都
8 04-097-2 CGF 医療法人スワン会 港スワン歯科・矯正歯科 愛知県

★提供計画（改正）

1 05-140 CGF 渡辺歯科 大阪府



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人新瑛会 仙台ファースト歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人新瑛会 仙台ファースト歯科 管理者 村上 翔氏より提出された再生医療等提

供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査し

た。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がないため、特定細胞

加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯

科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え



審査の記録 
 

 

 

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団博山会 沼澤田無駅前歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団博山会 沼澤田無駅前歯科 管理者 沼澤 成文氏より提出された再生医療

等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審

査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実

施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がない者を含むため、

特定細胞加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告

する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 



審査の記録 
 

 

 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告

する。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 管理者 木下 龍二郎氏より提出された再生医療

等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審

査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

・当該医療機関については事業形態が個人から法人に変更となり、今回法人として新た

に届出をすることが本審査前に出席予定の委員全員へ伝えられた。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 



審査の記録 
 

 

 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人奉優会 モアナ歯科クリニック 武蔵浦和医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人奉優会 モアナ歯科クリニック 武蔵浦和医院 管理者 坂口 正哲氏より提出

された再生医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに

沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実

施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がな

いが、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確

認した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告

する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 



審査の記録 
 

 

 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告

する。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

よこづか歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

よこづか歯科医院 管理者 横塚 浩一氏より提出された再生医療等提供計画について、

下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がな

いが、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確

認した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 



審査の記録 
 

 

 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

松岡歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

松岡歯科医院 管理者 松岡 嘉生氏より提出された再生医療等提供計画について、下記

の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がないため、特定細胞

加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯

科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 



審査の記録 
 

 

 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

かなまち志田歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

かなまち志田歯科 管理者 志田 祐次郎氏より提出された再生医療等提供計画について、

下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がな

いが、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確

認した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 



審査の記録 
 

 

 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人スワン会 港スワン歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020 年 6月 26日 

 

事前審査日：2020 年 6月 29日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7月 2日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人スワン会 港スワン歯科・矯正歯科 管理者 寺澤 宜弘氏より提出された再生

医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容

を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出

席予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基

準にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

るよう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意

するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がないため、特定細胞

加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯

科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異

論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、

当該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画され

ていることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに

全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑え



審査の記録 
 

 

 

る。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

渡辺歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2020 年 6 月 25 日 

 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」省令改正

に伴う変更届の審査 

議長：黄 炳珍 

技術専門員：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c ○ 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

 渡辺歯科 管理者 渡邉 嘉男氏より提出された再生医療等提供計画事項変更届書につい

ては、省令改正に伴う変更に関する内容となっており、書面による審査を行って差し支え

ないと判断し、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された変更届一式については、黄委員により事前審査がなされ、当該提供計画について

は省令改正後の再生医療等提供基準を満たす内容となっており、特段留意すべき事項はない

と判断された。 

・事務局から、上記事前審査の結果と合わせて審査資料一式と技術専門員評価書が他の委員に

も送られ、審査に参加した委員全員が書面にて内容を確認した上で、当該変更届を「適」と

することに同意した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された変更届に関して、記載されている変更内容については審査を行った

委員全員の総意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7 月 2 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

白樺こまどり公園 松橋歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

白樺こまどり公園 松橋歯科クリニック 管理者 松橋 智史氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団すみれ会 高岡歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 2月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「多血小板血漿（PRP）を用いた歯科インプラント治療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団すみれ会 高岡歯科 管理者 高岡 慈郎氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人ヒロ・デンタル・プロデュース タケダ歯科盛岡インプラントクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 2月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人ヒロ・デンタル・プロデュース タケダ歯科盛岡インプラントクリニック 管理者 小沼 

雄太氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人夏堀デンタルクリニック 城下診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 1月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を利

用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人夏堀デンタルクリニック 城下診療所 管理者 夏堀 礼二氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ともこデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ともこデンタルクリニック 管理者 武田 朋子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人明和会 中島歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内の

骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人明和会 中島歯科医院 管理者 中島 和敏氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 管理者 熊木 淳雄氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 小田原 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 小田原 管理者 中村 文洋氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 上永谷 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 上永谷 管理者 柴田 裕功氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 溝の口 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 5月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 溝の口 管理者 中川 裕介氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 東戸塚 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 5月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 東戸塚 管理者 渡邊 宗隆氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

マリコ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定

期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

マリコ歯科クリニック 管理者 渡邊 麻里子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

シンデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

シンデンタルオフィス 管理者 栗林 進一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 Only One おいかわ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 Only One おいかわ歯科クリニック 管理者 老川 秀紀氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人博信会 スマイル歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人博信会 スマイル歯科 管理者 塩田 太氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

佐藤歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 1月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

佐藤歯科医院 管理者 佐藤 大輔氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団八雲会 西麻布デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団八雲会 西麻布デンタルクリニック 管理者 大越 聡一郎氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

カミノデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

カミノデンタルクリニック 管理者 塩崎 智彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

平井歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

平井歯科医院 管理者 平井 基之氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

新扇歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

新扇歯科医院 管理者 鈴木 治津子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

浜田歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

浜田歯科 管理者 濱田 恒平氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

浜田歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

浜田歯科 管理者 濱田 恒平氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団暁歯会 鎌田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団暁歯会 鎌田歯科医院 管理者 鎌田 勝之氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 Jasta Jasta Dental Clinic 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 Jasta Jasta Dental Clinic 管理者 瀬戸 一雄氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された内容に関しても妥当であると判断され、本審査に出席

した他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

かずなか歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

かずなか歯科クリニック 管理者 中村 一彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団法山会 山下診療所自由が丘 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 2月 14日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団法山会 山下診療所自由が丘 管理者 山下 智子氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人田園会 クリア・デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 4月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人田園会 クリア・デンタルクリニック 管理者 高田 義一氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

アサイ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

アサイ歯科医院 管理者 後藤 えり子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

有明デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

有明デンタルクリニック 管理者 小島 将司氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ごうデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ごうデンタルクリニック 管理者 尾上 剛氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

根本歯科・矯正歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家多血小板フィブリン (Platelet Rich Fibrin)を利用した口腔内の骨及び軟

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

根本歯科・矯正歯科医院 管理者 根本 智明氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

橋本歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 2月 15日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用い

た口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

橋本歯科クリニック 管理者 橋本 一慶氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人仁樹会 秩父臨床デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 5月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用い

た口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人仁樹会 秩父臨床デンタルクリニック 管理者 栗原 仁氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 管理者 倉内 貴史氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人白百合会 アルト歯科・口腔外科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人白百合会 アルト歯科・口腔外科 管理者 長岡 俊哉氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

清水歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

清水歯科医院 管理者 清水 雅子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

前岡歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

前岡歯科医院 管理者 前岡 遼馬氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人スワン会 ミッドランドスワン歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 2月 14日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人スワン会 ミッドランドスワン歯科・矯正歯科 管理者 濵口 重朗氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

すずき歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

すずき歯科 管理者 鈴木 康司氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記

の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団高志会 あさい歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 1月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団高志会 あさい歯科クリニック 管理者 浅井 裕之氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を用

いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 管理者 麻生 幸男氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人飯田歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3月 31日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人飯田歯科 管理者 飯田 高久氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上については、特定細胞加

工物の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。  

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

西山歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

西山歯科医院 管理者 西山 和範氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

西山歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

西山歯科医院 管理者 西山 和範氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

西川デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

西川デンタルクリニック 管理者 西川 寛信氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

小室歯科ターミナルビル診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

小室歯科ターミナルビル診療所 管理者 小室 寧氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 KDC 小西デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を利用し

た口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 KDC 小西デンタルクリニック 管理者 小西 健仁氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・当該医療機関からは今後再生医療等を中止する旨の連絡があり、本審査前に事務局から出席予

定の委員へも伝達された。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とするが、今後は再

生医療等を中止するとのことであるため、中止した後も患者の状態を把握し、注意深く観察する

よう意見があり、その他の委員からも異論等はなかった。 

 

■審議の結果 

医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断

したが、今後再生医療は中止するとのことであるため、中止した後も患者の状態を把握し、注意

深く観察するよう補足意見が出た。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療等を中止した後も患者の状態を把握し、注意深く観察してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人健志会 新大阪ミナミ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 1月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人健志会 新大阪ミナミ歯科クリニック 管理者 南 拓磨氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

中村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

中村歯科医院 管理者 中村 道彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

正愛病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

正愛病院 管理者 藤島 恒治氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

吉田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

吉田歯科医院 管理者 吉田 健二氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

鈴木歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3月 31日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

鈴木歯科医院 管理者 鈴木 雅智氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

日髙歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

日髙歯科 管理者 日髙 利彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人すが歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 1月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用い

た口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人すが歯科クリニック 管理者 菅 良宜氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

クリーン歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

クリーン歯科 管理者 藤原 副満氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団優人会 大原駅前歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団優人会 大原駅前歯科 管理者 湯淺 賢一氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人幸美会 なかむら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人幸美会 なかむら歯科クリニック 管理者 中村 幸生氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人翔優会 福岡西ワハハキッズデンタルランド＆おとな歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 2月 15日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人翔優会 福岡西ワハハキッズデンタルランド＆おとな歯科 管理者 橋本 孝之氏より提

出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人小窪会 宮崎総合歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人小窪会 宮崎総合歯科 管理者 小窪 秀義氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・当該定期報告書については前回提出された件数に誤りがあったため、修正後の内容で再審査を

行うこととなった。 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人仁誠会 あっぷる歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人仁誠会 あっぷる歯科 管理者 吉元 利仁氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上については、特定細胞加

工物の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。  

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

はらだ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

はらだ歯科医院 管理者 原田 武洋氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

赤崎歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

赤崎歯科 管理者 赤崎 栄氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通

り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

光武歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3月 31日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2020 年 7 月 2 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

 

議題：「PRP を用いた口腔咀嚼筋支配部位の皮膚の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 
出欠 氏名 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ 尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○ 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○ 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

光武歯科医院 管理者 光武 俊典氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については妥当であると判断され、本審査に出席した他

の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

いわた歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

いわた歯科クリニック 管理者 岩田 泰明氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重

要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団口福会 大島歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3 月 31 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団口福会 大島歯科医院 管理者 辻 康雄氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等

の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 THANKS for SMILING 烏山通り歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6 月 6 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用いた口

腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団THANKS for SMILING 烏山通り歯科 管理者 小出 知弘氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告

であり再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って

簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

若宮歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 12 月 7 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

若宮歯科医院 管理者 関口 昌宏氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いては、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な

影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人いづみや歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3 月 31 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人いづみや歯科 管理者 俵木 勉氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要

な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団青松会 日吉ステーションビル歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3 月 2 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団青松会 日吉ステーションビル歯科 管理者 山本 成允氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告で

あり再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡

便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

しらとり歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

しらとり歯科・矯正歯科 管理者 白鳥 智也氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重

要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

名執デンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 9 月 1 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

名執デンタルオフィス 管理者 名執 亮太氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重

要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団渋谷矯正歯科 池袋駅前歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3 月 31 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団渋谷矯正歯科 池袋駅前歯科・矯正歯科 管理者 小室 敦氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告で

あり再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡

便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

なごみ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 4 月 21 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

なごみ歯科 管理者 竹内 大和氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について

は、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響を

与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 Love&Beauty ハピカ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 1 月 9 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人Love&Beauty ハピカ歯科 管理者 山田 徹氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の

提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

みちる歯科五香 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4 月 17 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

みちる歯科五香 管理者 山下 満氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

ては、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響

を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

石井歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6 月 6 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

石井歯科医院 管理者 石井 昌代氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

ては、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響

を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団浩昭会 丸の内永楽ビル歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6 月 6 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団浩昭会 丸の内永楽ビル歯科クリニック 管理者 神谷 玄司氏より提出され

た再生医療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報

告であり再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則っ

て簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団青優会 さやま歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 6 月 6 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団青優会 さやま歯科クリニック 管理者 佐山 治正氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり

再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審

査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 AI あい歯科クリニック八王子 

 

再生医療等提供計画受領日：2019 年 5 月 7 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用

した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人AI あい歯科クリニック八王子 管理者 鷲見 友靖氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生

医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を

行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 11 月 22 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を用いた口腔内組織の再生

医療」提供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ワンアンドオンリー 麻生歯科クリニック 管理者 麻生 幸男氏より提出さ

れた再生医療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期

報告であり再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則

って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要

があります。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人幸恵会 カツベ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 6 月 1 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人幸恵会 カツベ歯科クリニック 管理者 勝部 義明氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生

医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を

行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

西川デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 10 月 30 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

西川デンタルクリニック 管理者 西川 寛信氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に

重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要

があります。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

渡辺歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

渡辺歯科 管理者 渡邉 嘉男氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書については、

再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響を与

えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

渡辺歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

渡辺歯科 管理者 渡邉 嘉男氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書については、

再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響を与

えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要

があります。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人優祉会 せきやデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 3 月 2 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人優祉会 せきやデンタルクリニック 管理者 関谷 健祐氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり

再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審

査を行った。 

 

■審議の内容 

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼長期に渡り実施がないため、次回実施の場合は手順等を確認し、安全等に特に留意する必

要があります。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼特に次回実施の前には研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医師に指導を受

けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要

があります。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 寺本歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016 年 5 月 12 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 寺本歯科 管理者 寺本 正徳氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要

な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人ハートフル会 ますだ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018 年 4 月 17 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提

供状況定期報告の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人ハートフル会 ますだ歯科医院 管理者 増田 朋和氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生

医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を

行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団侑桜会 たじり歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015 年 11 月 9 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

報告対象期間：2019 年 5 月 9 日～2020 年 5 月 8 日 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団侑桜会 たじり歯科クリニック 管理者 田尻 征久氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり

再生医療等の提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審

査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人皓徳会 中川歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 2 月 14 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人皓徳会 中川歯科医院 管理者 中川 晃成氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書については、再生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の

提供に重要な影響を与えないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

赤崎歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017 年 3 月 8 日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2020 年 6 月 26 日 

 

事前審査日：2020 年 6 月 29 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2020 年 7 月 2 日（簡便審査） 

※審査に参加する委員全員の同意が得られた日 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

審査を行った

委員 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象とな

る再生医療等

提供機関との

利害関係 

a-2 ○ ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b × 大須賀 裕介 無 無 

c × 北村 博彦 無 無 

c × 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

赤崎歯科 管理者 赤崎 栄氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書については、再

生医療等の提供が0件であった場合の定期報告であり再生医療等の提供に重要な影響を与え

ないものであるため、当委員会の規定に則って簡便審査を行った。 

 

■審議の内容  

・医療機関から提出された報告書類は黄委員による事前審査の後、以下▼印のコメントと合

わせて事務局から尾崎委員長に送られた。 

▼当該医療機関では報告対象期間中に再生医療等の実施はないが、他の医療機関等からも同

じ治療に関する有害事象等の報告はなく、再生医療等の継続を不適とする理由はありません。 

▼特定細胞加工物を初めて使用する際には、事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験

のある歯科医師に指導を受けた上で治療を実施することを推奨します。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▽尾崎治夫委員長が報告書類と事前審査のコメントを確認し、その他異論等がないことを事

務局へ回答した。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、前述の通り実施の妥当性について審議し、当該

再生医療等の継続については審査を行った委員両名の同意で「適」とした。 

 

 

2020 年 7月 2日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 


